

## EN SOLIDARITE AVEC LES FEMMES SUISSES POUR EXIGER L'EGALITE ENTRE LES GENRES



Le **DROIT A L'ÉCONOMIE** pour la femme est un droit fondamental et donc inaltérable quelque soit le continent. En ce jour du 14 juin où les femmes revendiquent l'égalité des droits en Suisse, les femmes riveraines des agro-industries en Afrique sont sensibles. Solidairement, recevez notre soutien ineffable. Avec l'accompagnement du RADD, nous, riveraines du Cameroun, sommes engagées dans ce combat pour le respect de nos droits autour des agroindustries. Spoliées de nos terres, avec les Forêts littéralement détruites, l'Eau et l'Air pollués, Sans Libertés et surtout sans compensations, les agroindustries ont volé nos vies. Fatiguées de subir des abus sexuels, des violences physiques, ... dans la quête des moyens de survie pour nous-mêmes et nos familles, nous sommes engagées dans la lutte pour la restauration de nos droits. Nous demandons que cessent toutes formes de discriminations, d'abus sur les femmes, du fait des intérêts égoïstes des capitalistes exacerbés par le patriarcat et exigeons l'égalité des droits entre hommes et femmes en Suisse, pour que soit restaurée la dignité de la femme pour un monde plus juste, plus équitable et prospère de façon durable.